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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Antrag „Otto liebt Bienen – Für eine naturnähere und insektenfreundliche Gestaltung der 
Stadtfelder Goetheanlagen (A0146/21)“, wurde in der Stadtratssitzung vom 04.11.2021 
inhaltlich in allen Punkten beschlossen.   
Hiermit sollte sichergestellt werden, dass ein Wildwuchs der Grünflächen zum Erhalt einer 
Insektenwiese erfolgt. 
 
Ausweislich der anliegenden Bilder wurde festgestellt, dass hier Mäharbeiten auf der Wiese 
vorgenommen worden. 
 
 
Ich frage Sie daher: 
 
 

1. Warum wurden hier Mäharbeiten durchgeführt? 
2. Sind hier Insektenhotels installiert worden? 

 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche sowie eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jens Rösler      Kornelia Keune 
Fraktionsvorsitzender     Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion    SPD-Stadtratsfraktion 
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